

SE TRATA DEL INGENIERO MARIO CAMPOS

El Partido de la Gente tiene candidato a senador por el Maule

• Criticó a parlamentarios actuales que no son de la región y espera recuperar la identidad maulina.

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES
FOTOS RICARDO WEBER FUENTES

CURICÓ. Un interesante desafío político tiene el ingeniero en Ejecución en Administración de Empresas, Mario Antonio Campos Rojas, de 54 años, casado y padre de cuatro hijos. Nacido en Molina, pero con su vida hecha en Curicó, trabaja hace cerca de 25 años en Multihogar y es miembro de una iglesia hace más de tres décadas. En entrevista con diario La

Prensa, contó que es militante (desde el 2021) y candidato por el Partido de la Gente y que tomó ese reto para contribuir desde adentro a mejorar el país. "Dije basta de críticas, hay algo más que puedo dar y hacer por mi provincia, mi región y lo mejor que puedo hacer es meterme en la política", aseveró. Destacó que es una persona de trabajo, de clase media y que tiene una visión crítica,

como millones de chilenos, donde las prioridades son claras. "Primero la seguridad, pues al salir a terreno, ya no es un mito ni un slogan que antes tenían los políticos. Ahora, ya es un tema que hay que ocuparse, porque si tenemos los índices más altos de homicidios de la historia y a Curicó y la provincia también le ha tocado fuerte", dijo. Mario Campos manifestó que otra idea fuerza de su campaña es mejorar la salud de los maulinos. "Si bien tenemos un hospital nuevo en la región y se están creando otros en la provincia, aun así las listas de espera han sido tremendas, o sea, dos mil, tres mil o cuatro mil pacientes. De hecho, mi padre tuvo que esperar dos años por una operación cervical. Además, hay falta de insumos en los hospitales", manifestó. El candidato del Partido por la Gente, aseguró que otro asunto a mejorar es la educación. "Los indicadores han bajado mucho y, sobre todo, que hemos dejado abandonado los colegios rurales en



Mario Campos criticó que muchas autoridades de la región no son de la zona.



Candidato dijo que sus prioridades son combatir la delincuencia.

insumos e infraestructura", acotó.

"COMPITO CON GENTE QUE NO ES DE LA ZONA"

Reconoció que salir electo será algo muy complicado, pero tiene fe en que la gente se contagie y entienda sus planteamientos. "Me enfrento a grandes competidores, personas que vienen de un mundo político de muchos años, que son los mismos senadores que se intentarán reelegir", afirmó. Agregó que "compito con gente que no es de la zona. Siento que hemos abandonado la identidad maulina. En la penúltima

elección a senadores tuvimos solo a uno de la región y en la última solo dos", recalzó.

Mario Campos sostuvo que pretende bajar el gasto del aparato público. "Tengo deseos de ser el primer senador que se va a bajar el sueldo y, la diferencia que deje de ganar, lo voy a donar a las corporaciones deportivas y a grupos folclóricos", indicó.

Consultado por la carrera a La Moneda, ve con optimismo el crecimiento en las encuestas del líder de su colectividad, Franco Parisi. "El Partido de la Gente ha ido creciendo. Hace dos meses, teníamos solo 37 mil y ahora estamos

cerca de los 40 mil afiliados a nivel nacional", apuntó.

Además, precisó que hace dos semanas su candidato presidencial no marcaba en los sondeos de opinión pública, lo que ha cambiado en los últimos días.

"Salían encuestas donde Parisi ni siquiera aparecía en la última línea, sin embargo, la semana pasada, que salimos a terreno, vi cómo la gente se acercaba a Parisi", contó. Resaltó que después de eso "apareció cuarto y hoy día lunes (ayer) aparece en las encuestas casi tercero a nivel nacional, así que estamos muy felices", admitió.